

Hände hoch und Maul halten

Deine Stimme ist unerwünscht- gegen diese EU-Verfassung



Der Antrag über die EU-Verfassung ist momentan in aller Munde. Und das auch zu Recht, denn diese Verfassung hat Einfluss auf jeden von uns.

Sie schreibt enorme Rechte für Unternehmen fest, bietet auf der anderen Seite aber keinen Schutz der Sozialleistungen. Sie verpflichtet die

Staaten der EU zur Aufrüstung und legitimiert globale militärische Einsätze. Sie diskriminiert außerhalb der EU Lebende und stärkt die „Festung Europa“.

In Deutschland stimmen am heutigen Tag nur Bundestag und Bundesrat über diese Verfassung ab, ein Volksreferendum wird strikt abgelehnt.

Es ist unserer Meinung nach jedoch eine Aushöhlung der Demokratie, wenn nicht jeder über das entscheiden darf, was jeden betrifft!

**Deshalb fordern wir eine gerechte
und durch die Bevölkerung
legitimierte EU-Verfassung!**

Bochumer Sozialforum

www.kolabor.de/sozialforum

Attac Campus Bochum

www.attac.de/uni-bochum